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Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e quinze, as quatorze horas e cinquenta minutos realizou-

se a reunião extraordinária do mês de setembro e Solenidade de Posse dos membros do COMDEFU 

Gestão 2015/2017, na Casa dos Conselhos, situada a Rua Arthur Machado nº 553. Inicialmente foi feita a 

composição da mesa com os seguintes representantes: Senhor Carlos Alberto de Godoy Secretário 

Adjunto da Secretaria de Desenvolvimento Social – SEDS; Senhor Roberto Luiz de Oliveira, Secretário de 

Desenvolvimento Social, neste ato representando o Excelentíssimo Senhor Paulo Piau Prefeito do 

município de Uberaba e atual Presidente do COMDEFU Senhora Liliane Martins. Após a composição da 

mesa, o Secretário da SEDS Roberto Oliveira agradece a presença de todos, explica da ausência do 

Exmo Senhor Prefeito que infelizmente não pode comparecer a esta reunião devido compromissos já 

agendado anteriormente, mas não medirá esforço para apoiar sempre este conselho. Secretário agradece 

ainda a presença do Sr. Felicio da TV Mais e na pessoa da atual presidente Senhora Liliane agradece a 

todos os conselheiros da gestão 2012/2014 pelo comprometimento de todos na luta em prol da pessoa 

com deficiência. A palavra é passada para atual Presidente Senhora Liliane Martins que agradece a 

presença de todos  e fala da importância da participação efetiva do poder público e sociedade civil no 

COMDEFU, explica que infelizmente desde a realização da Conferência não foi possível retomar as 

reuniões do conselho, pois no mês de julho foi período de recesso para todas as instituições e no mês de 

agosto retomada das atividades nas mesmas e por isso hoje estamos antecipando a reunião e realizando 

uma extraordinária com a solenidade de posse da nova Gestão 2015/20174. Agradece a todos os 

membros da gestão 2012/2014 pelo apoio e deseja a essa nova gestão sorte, pois ainda há muito trabalho 

a realizar. Esclarece que conforme consta na pauta, além da posse será realizado também a eleição da 

nova diretoria do COMDEFU que neste mandato será governamental, em seguida a nova diretoria dará a 

continuação a Pauta. Após é feita a leitura dos nomes dos novos membros do COMDEFU primeiramente 

governamentais: Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social Titular: Angela Martins Dib 

Resende e Suplente: Jonathan Mazeteti Lopes da Silva; Representante da Secretaria de Educação 

Titular: Paula Katiana Rodrigues Manuel e Suplente: Thaytiane de Freitas Beraldo Maciel; Secretaria de 

Saúde - Titular: Carmelita Fernandes de Oliveira e Suplente: Rosana Guidolin Jordão; Fundação de 

Esporte e Lazer - Titular: Ana Maria Salatiel e Suplente: Sérgio Fernando da Silva; Secretaria de Meio 

Ambiente - Titular: Elci Rodrigues Amorim e Suplente Victor Hugo Martins Pires; Secretaria Municipal 

Defesa Social, Trânsito e Transporte Titular: Hélio Reis dos Santos; Secretaria Municipal de Finanças: 

Titular: Michelle Paulina de Almeida e Suplente: Marina Lyriio de Andrade. As demais secretarias que 

não enviaram representatividade serão oficializadas pela Secretaria Executiva do COMDEFU. 

Representante da Sociedade Civil: Entidade de Pessoas com Deficiência Auditiva: Titular: Adelaide 

Rocha Pereira e Suplente: Nilson Anaer da Silva; Entidades de Pessoas com Deficiência Visual – Titular: 



Vanilton Rosa da Silva e Suplente: Leandro Ferreira Faria; Entidade de pessoas com deficiência física – 

Titular: Ana Maria Silva do Carmo e Suplente: Geraldo Adelmo de Faria; Entidades de pessoas com 

deficiência mental – Titular: Dayanae Cristina de Andrade Sousa  e Suplente: Shirley Pereira Dias; 

Entidade de pessoas com paralisia cerebral e/ou sequelados de cunho neurológico – Titular: Liliane 

Martins. Os segmentos que não foram compostos o COMDEFU oficializará as instituições a fins e realizará 

uma nova eleição para completar os segmentos que estão em vagância. Após a apresentação de todos, o 

Secretário da SEDS Senhor Roberto Luiz cumprimenta os novos conselheiros agradece a atual gestão por 

tudo que fez pela cidade e declara empossados os novos Conselheiros do COMDEFU biênio 2015 a 2017. 

Após a posse o atual Presidente agradece a todos pelo apoio durante esses meses que esteve presente 

na presidência do COMDEFU e passa então para eleição da nova diretoria onde solicita que reúnam os 

conselheiros não governamentais e governamentais para a escolha da nova diretoria sendo composta por:  

presidente, vice-presidente, 1º secretário e 2º secretário. Após as discussões foi eleita a nova diretora do 

COMDEFU ficando como Presidente a Senhora Angela Martins Dib, Vice Presidente a Senhora Dayane, 

1ª secretária a Senhora Ana Maria Salatiel e 2ª Secretária Senhora Liliane Martins. Após é apresentando 

os eleitos em chamada nominal a frente da mesa de trabalho, onde o Secretário Roberto Luiz solicita o 

empenho dos novos eleitos e imediatamente da posse a nova diretoria do COMDEFU. A palavra é 

passada para o nova Presidente eleita Sra. Angela Dib que agradece a confiança de todos, declara que é 

uma honra assumir a presidência deste conselho e que continuará na luta pelas pessoas com deficiência, 

declara ainda que quem é diferente são as pessoas que não respeita as diversidades bem como as 

pessoas com deficiência. Tem certeza que com o apoio das Organizações não governamental, do governo 

municipal, estadual e federal dará continuidade nas ações desenvolvida pela gestão anterior e não tem 

como não dá certo. Propõe aos conselheiros que o COMDEFU oficialize todos os segmentos que atendem 

ou desenvolvem atividade afeta a pessoa com deficiência para participar das reuniões bem como do 

planejamento anual das ações desenvolvidas pelo COMDEFU. Solicita ainda a aprovação dos presente 

sobre o calendário de reuniões, as reuniões são realizadas na última quinta do mês às 14h. Tais 

sugestões foram aprovadas por unanimidade. Seguindo com a Pauta Item 2 – Plano de Trabalho Instituto 

de Cegos do Brasil Central, o referido Plano trata-se da liberação de recurso do Fundo Municipal no valor 

R$ 7.000,00 para o custeio com a realização do 18º Congresso Brasileiro de usuário do DosVox. Senhor 

Felicio representante do ICBC e idealizador da realização do Congresso em Uberaba justifica que o 

recurso é para pagamento de passagem e hospedagem dos palestrantes do evento. O DosVox é um 

programa que atenderá o deficiente visual, dará empoderamento ao mesmo através da tecnologia. O 

Congresso contará com aproximadamente 250 pessoas e será realizado no dia 10 de outubro de 2015. A 

conselheira Liliane cita que o foi informado pela assessoria jurídica da SEDS da impossibilidade de utilizar 

o recurso do fundo devido aos tramites de regulamentação das instituições no COMDEFU, a legalização 

conforme Lei Federal sobre o CNPJ bem como atualização do Regimento Interno. A Presidente Angela 

Dib sugere que esse Plano seja apresentado na plenária do dia 24/09 para que o conselho possa avaliar o 

Plano bem como a atual situação jurídica do COMDEFU. Explica ainda que entende da importância do 

evento e que este conselho é parceiro, mas também não pode desrespeitar as orientações recebida pela 

Presidente anterior. Senhor Felicio esclarece que entende os entraves existentes, mas que o congresso 

precisa acontecer, e o dia 24/09 ficará muito perto do evento, pois os tramites para pagamento de 



passagens são burocráticos bem como a liberação do recurso. O Secretário Adjunto Carlos Godoy informa 

que o Conselho Municipal AntiDrogas também está em processo de regulamentação do CNPJ do Fundo, 

mas que estão movimentando também os recursos. Conforme orientações jurídicas recebidas via telefone, 

o COMDEFU pode movimentar o recursos pois existe a Lei que cria o fundo e existe também o Regimento 

que dá forma legal, então não há impedimento legal. A Conselheira Liliane ressalta da importância de 

disponibilizar o recursos também a todas as instituições e não apenas para uma. O Secretário Adjunto 

entende da importância de regularizar a situação de todos. A Presidente Angela Dib informa que o saldo 

atual do Fundo é de R$ 56.797,19 (cinquenta e seis mil, setecentos e noventa e sete reais e dezenove 

centavos). Angela apresenta ainda a sugestão de convocar outra reunião extraordinária antes do dia 24/09 

com a presença do assessor jurídico da SEDS Dr. Mauricio para que o mesmo explique a plenária forma 

correta que o COMDEFU deverá se proceder e a atual situação jurídica do mesmo. Sugere ainda que a 

Reunião aconteça no dia 15/09/2015, terça feira, às 14h e que este conselho se compromete oficializar o 

Assessor Juridico para participar da referida reunião. Tal sugestão foi aprovada pelos presentes. Seguindo 

com a Pauta solicitação da ADEFU encaminhada ao Secretário da SEDS solicitando recursos para 

aquisição dos materiais que atenderá os jogadores do basquetebol em cadeira de rodas. O valor solicitado 

é de R$ 29.060,00 (vinte e nove mil e sessenta reais). É sugerido pela plenária que o conselho também 

possa estudar essa solicitação e após providencie um edital para que todas as instituições possam 

participar. Tal sugestão foi aprovada por unanimidade. A conselheira Ana Maria Salatial observa a 

importância da solicitação da ADEFU e que o conselho possa estudar com carinho tal solicitação. A 

Presidente que hoje está atuando na Assessoria de Novos Projetos da Prefeitura também com captação 

de recursos e fará o possível e impossível para conseguir o apoio a todas as instituições. Outro informe é 

sobre a 1º Conferência Regional de Politica para Mulheres, todos estão convidados, a conferência 

acontecerá no dia 11 de setembro a partir das 07 horas na ACIU. O Secretário Roberto solicita o apoio do 

COMDEFU na mobilização do dia da pessoa com deficiência que é comemorado no próximo dia 21. A 

Conselheira Liliane informa que os direitos de todos devem ser observados. Ressalta ainda que sempre 

teve dificuldade para ter acesso ao extrato do fundo e que por falta de entendimento o COMDEFU perdeu 

vários recursos que foram encaminhados para o Fundo do Conselho Municipal Anti drogas. O Diretor de 

Departamento da Proteção Social Básica Jonathan informa que a Secretaria tem o planejamento de 

executar durante a semana de comemoração da pessoa com deficiência várias atividades. Já convidou o 

grupo de percussão do ICBC para participar. O Conselheiro Vanilton informa que é preciso convidar com 

antecedência. JOnatan explica ainda que a maior dificuldade estará na liberação de recursos, pois a data 

está bem próxima, e com recursos vinculado não pode mais, somente através de licitação, então está 

solicitando o apoio do COMDEFU, da ONG Acessibilidade aqui representada pela Claudia Maia e ainda de 

todas as instituições que atendem a pessoa com deficiência. . A Presidente reforça que através dessa 

união com certeza o dia não passará em branco e será feito uma belíssima festa. Felicio agradece a 

atenção de todos e desde já  convidam para participar do Encontro no dia 10/10/2015 e espera que os 

entraves jurídicos possam serem resolvidos. Nada mais havendo a se tratar à plenária extraordinária 

encerrou às 16h, esta ata foi redigida por mim Verediana Pereira de Freitas – Secretária Executiva do 

COMDEFU, que lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Angela Martins Dib Resende, Jonathan 

Mazetti Lopes da Silva, Paula Katiana Rodrigues Manuel, Ana Amaria Salatiel, Sergio Fernando da Silva, 



Victor Hugo Martins Pires, Ana Maria Silva do Carmo, Geraldo Adelmo de Faria, Dayane Cristina de 

Andrade Sousa, Liliane Martins, Angelica Rodrigues Gonçalves, Vanilton Rosa da Silva, Leandro Ferreira 

Faria.  
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